

Spannender Ausflug zum Bauernhof Ertl

Am vergangenen Donnerstag erlebten die Schüler der Klassen 4/5 und 6/7 in Osterhofen einen außergewöhnlichen Schultag.

Sie tauschten ihre Klassenzimmer gegen den Bauernhof der Familie Ertl in Plattling.

Bestens ausgerüstet mit Arbeitskleidung, Wechselschuhen und Stofftaschen machten sie sich auf den Weg, um alles über die Kartoffel herauszufinden.

Bereits beim theoretischen Teil der Exkursion wurde deutlich, dass Frau Ertl nicht nur Bäuerin, sondern auch Lehrerin ist.



In dieser besonderen Umgebung wurde das Lernen zu einem echten Vergnügen. Die Schüler erfuhren, woher unsere geliebten Kartoffeln stammen, wie sie angebaut, geerntet und gelagert werden.



Doch das war noch nicht alles – die Schüler hatten die Gelegenheit, selbst Butter herzustellen und diese auf frischen Kartoffelsemmeln zu genießen. Das schmeckte einfach köstlich.



Besonders aufregend war der praktische Teil der Exkursion, bei dem die Schüler die Gelegenheit bekamen, auf dem Feld Kartoffeln zu ernten.

Mit großen Augen bestaunten sie die riesigen Erntemaschinen und konnten es kaum erwarten, selbst Hand anzulegen. Als sie endlich die Kartoffeln aus der Erde zogen, war die Freude groß und die Begeisterung spürbar. Mit Eifer sammelten sie die Kartoffel ein.

Ein herzliches Dankeschön geht an Familie Ertl für ihre Gastfreundschaft und die spannenden Einblicke in ihren Hofbetrieb.

An der Schule ermittelten die Schüler der Klasse 4/5 den „Kartoffelkönig“. Wer hat die größte Kartoffel mit nach Hause gebracht? Wer hat die schönste Kartoffel?

